

■ Personen und Aktionen

IHK-Ehrung für 50 Jahre Hubertus-Apotheke

Eine Ehrenurkunde für 50 Jahre Apothekentradition in **Bogen** überreichten kürzlich Jürgen Wallstabe, Vizepräsident der IHK Passau, und Hans Meyer, IHK-Bereichsleitung Unternehmensförderung, an Apotheker Hannes Ehmann und Seniorchefin Ulrike



ke Ehmann von der Hubertus-Apotheke in Bogen – „in Anerkennung ihrer erfolgreichen Entwicklung und Verdienste um die Bayerische Wirtschaft“, wie es in der Urkunde heißt. Die IHK wünsche weiter viel Erfolg, sagte Jürgen Wallstabe und sprach der Apothekerfamilie seine Anerkennung aus. Im Januar 1968 gründete das Apothekerehepaar Dietrich Maria Ehmann und Ulrike Ehmann die Hubertus-Apotheke in der Bahnhofstraße 13 und sorgte tatkräftig für die Ansiedlung von zahlreichen Arztpraxen und Gesundheitseinrichtungen in der Stadt. Als Ehemann Dietrich Maria starb, übernahm Ulrike Ehmann die Führung der Apotheke und übergab vor 15 Jahren den Betrieb an den

Sohn, Apotheker Hannes Ehmann. Er ist, ganz im Sinne seiner Eltern, um ständige Modernisierung bemüht. Mit dem Umzug in die Bahnhofstraße 15 entstand ein hochmodernes Gesundheitszentrum mit einer Gemeinschafts- und Facharztpraxis. Inzwischen arbeitet man in der Hubertus-Apotheke mit einem Apotheken-Vollautomat, um noch effizienter für die Patienten da sein zu können. Unterstützt wird Hannes Ehmann von seinem 14-köpfigen, engagierten Team. – Bild: IHK-Vizepräsident (Zweiter von links) und Hans Meyer von der IHK-Unternehmensförderung überreichten Apotheker Hannes Ehmann (links) und Seniorchefin Ulrike Ehmann die Urkunde.

Text/Bild: erö